

Die WELT

Der Norden kompakt – 20.11.2012

Bischöfe bei Gottesdienst zum Buß- und Bettag

Eine besondere Form der Buße leisten in diesem Jahr die evangelischen Bischöfe Kirsten Fehrs und Gerhard Ulrich. Nach den Missbrauchsfällen in der Kirchengemeinde Ahrensburg werden sie am Buß- und Bettag (21. November) um 19 Uhr einen Gottesdienst in der Ahrensburger Schlosskirche feiern und anschließend mit den Besuchern diskutieren. Bereits am Vormittag (10 Uhr) predigt Bischöfin Fehrs im Fernsehgottesdienst der ARD. Der Gottesdienst wurde bereits am Sonntag in der Christuskirche Hamburg-Eimsbüttel aufgezeichnet. Die Beichte gilt zwar als typisch katholisch, aber auch Hamburgs Protestanten beichten auf der Suche nach Umkehr und Versöhnung. Der Buß- und Bettag war zur Finanzierung der Pflegeversicherung abgeschafft worden.